

Topics

長寿の喜び、会場に広がる笑顔

9月5日から14日までの間、町内各地区で敬老会が開催されました。

式典では、兵頭誠亀町長が「末永く健康で、心豊かな日々を送ってほしい」と挨拶。また、百寿や米寿を迎えた方々への表彰や記念品の贈呈が行われ、表彰者の方々は感慨深そうにそれらを受け取っていました。

その後、各地区の小学生によるおじいちゃん・おばあちゃんとの思い出をつづった作文発表や、歌や踊りなどの多彩な演芸が披露され、出席者たちを楽しませていました。



▲嬉しそうに表彰状を受け取る出席者

Topics

日経ニューオフィス賞「四国ニューオフィス奨励賞」を受賞

日本経済新聞社一般社団法人ニューオフィス推進協会四国ニューオフィス推進委員会が主催する「第30回日経ニューオフィス賞」。庁舎改修によって快適かつ機能的となった鬼北庁舎本館のオフィスが、「四国ニューオフィス奨励賞」を受賞しました。

この賞は、ニューオフィスづくりの普及・促進を図ることを目的に、創意と工夫を凝らした模範となるオフィスを表彰するもの。今回、全国から129(官民含む)の応募オフィスの中から選ばれ、優秀ファシリティマネジメント賞に続き、各方面から高い評価をいただきました。

今後も、本庁舎を町の誇れる文化遺産として大切に使い続けるとともに、この賞に恥じない行政サービスの提供を目指します。



▲職員のアイデアが活かされた今回の受賞

Topics

交通安全の大切さをPR

9月21日、奈良川河川敷で「秋の全国交通安全運動車両パレード出発式」が行われ、宇和島警察署や鬼北交番の署員、鬼北交通安全協会の会員などが参加しました。

式典の前には、長年安全運転に努められてきた功績を称える、交通栄誉賞「緑十字銅章」を受章した兵頭弘さん=大宿=(交通功労者)と、福岡克己さん=上川=(優良運転者)への表彰伝達式が行われました。

出発式終了後には、交通安全の旗を掲げた車両約15台が町内をパレードし、交通安全の大切さをアピールしました。



▲表彰を受ける福岡さん(左)と兵頭さん(右)

Topics

秋の夜長に鬼北の風物詩

9月の金曜・土曜日に奈良川河川敷で「いもたき」が開催されました。

毎年大好評を博している本イベント。今年もこの鬼北の秋の風物詩を堪能しようと、連日予約が殺到しました。さといも、鶏肉、こんにゃく、厚揚げ、ちくわなど、たっぷりの具材が入った鬼北の秋の味覚に、来場者たちの表情も思わずほころんでいました。

また、期間中は、太鼓集団魁による迫力満点の演奏や、町内の商店街で使える商品券等が当たるお楽しみ抽選会も行われ、会場を盛り上げていました。



▲友人らと一緒にいもたきを味わう参加者